

FPII

Kodim 0723/Klaten Gelar Upacara Peringatan HUT TNI Ke-79

Agung widodo - KLATEN.FPII.OR.ID

Oct 5, 2024 - 12:56



Kodim 0723/Klaten Gelar Upacara Peringatan HUT TNI Ke-79

Klaten – Bertempat di Lapangan Upacara Kodim 0723/Klaten, telah berlangsung Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun TNI ke-79 tahun 2024 yang dipimpin oleh Komandan Kodim 0723/Klaten, Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han. Sabtu (05/10/2024)

Dalam upacara yang berlangsung khidmat tersebut, Kapten Cba Budiyono selaku Danramil 14/Karanganom bertugas sebagai Komandan Upacara. Pada upacara Peringatan Hari Ulang Tahun TNI ke-79 tahun 2024 mengusung tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Sukses Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju.”

Dalam amanatnya, Dandim membacakan pesan dari Panglima TNI yang menekankan pentingnya peran TNI sebagai pilar pertahanan negara dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan wilayah NKRI.

“Pada Tema Peringatan Hari Ulang Tahun TNI ke-79 tahun 2024 sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat, dan tujuan TNI yang profesional, responsif, integratif, modern, dan adaptif,” ujar Letkol Bambang.

Ia menambahkan bahwa TNI memiliki tanggung jawab dalam mendukung percepatan program pembangunan nasional dan ketahanan negara demi mewujudkan Indonesia Maju.

Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun TNI ke-79 dihadiri oleh seluruh anggota Kodim 0723/Klaten. Upacara ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara TNI dan rakyat dalam mengawal pembangunan dan menjaga stabilitas nasional.

Setelah pelaksanaan Upacara, Dandim Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han saat ditemui mengungkapkan bahwa sebagai prajurit, kita harus senantiasa siap menghadapi tantangan yang ada.

“TNI tidak hanya berfungsi sebagai alat pertahanan, tetapi juga sebagai pengawal pembangunan dan stabilitas bangsa. Mari kita jaga kerjasama dengan rakyat, karena kekuatan TNI terletak pada sinergi dengan masyarakat,” tegas Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo.

Melalui peringatan ini, Dandim menyampaikan harapannya agar seluruh prajurit

TNI dapat terus berkomitmen untuk menjaga kedaulatan dan keutuhan negara, serta mendukung program-program pemerintah demi Indonesia yang lebih maju.
(Red)